

Vorlage		Vorlage-Nr: BA 2/0089/WP18
Federführende Dienststelle: B 2 - Bezirksamt Aachen-Eilendorf		Status: öffentlich
Beteiligte Dienststelle/n:		Datum: 05.02.2024
		Verfasser/in:
Sachstandsbericht zu den Planungen (Überplanungen aus städtebaulicher Sicht) zum "Dreieck Steinstraße"; dem Severinusplatz sowie zur Parkanlage Moritz-Braun-Straße durch die zuständigen Fachverwaltungen in der BV am 21.02.2024		
Ziele:		
Beratungsfolge:		
Datum	Gremium	Zuständigkeit
21.02.2024	Bezirksvertretung Aachen-Eilendorf	Kenntnisnahme

Beschlussvorschlag:

Die Bezirksvertretung Aachen Eilendorf nimmt den Sachstandsbericht zum aktuellen Sachstand der Planungen zum „Dreieck Steinstraße“, Severinusplatz sowie Moritz-Braun-Park zur Kenntnis.

Erläuterungen:



Oliver Bode, Rödgener Str. 39, 52080 Aachen

An
Frau Bezirksbürgermeisterin Elke Eschweiler
Herrn Bezirksamtsleiter Gert Kempf
Bezirksamt Aachen-Eilendorf
Heinrich-Thomas-Platz 1
52080 Aachen

CDU-Fraktion Eilendorf
Oliver Bode
Rödgener Str. 39
52080 Aachen
Tel. 0241 / 55 61 06

Eilendorf, 04. Februar 2024

Vortrag des aktuellen Sachstands zu den Planungen (Überplanungen aus städtebaulicher Sicht) zum „Dreieck Steinstraße“, dem Severinus Platz sowie zur Parkanlage Moritz-Braun Straße durch die zuständigen Fachverwaltungen in der Bezirksvertretungssitzung am 22. Februar 2024.

Sehr geehrte Frau Eschweiler, sehr geehrter Herr Kempf,

die **CDU**-Fraktion in der Bezirksvertretung Aachen-Eilendorf beantragt nachfolgenden Punkt als Tagesordnungspunkt in die Sitzung am 22. Februar 2024 aufzunehmen.

Vortrag des aktuellen Sachstands zu den Planungen (Überplanungen aus städtebaulicher Sicht) zum „Dreieck Steinstraße“, dem Severinus Platz sowie zur Parkanlage Moritz-Braun Straße durch die zuständigen Fachverwaltungen in der Bezirksvertretungssitzung am 22. Februar 2024.

Grundlage hierfür sind die sind die Anträge vom 10.09.2019, 30.11.2020 sowie die Beschlüsse aus der Sitzung von 30.11.2022.

Explizit bitten wir die Verwaltung darum den weiteren zeitlichen Verlauf vorzustellen.

Vielen Dank!

Mit freundlichen Grüßen

Oliver Bode
(CDU-Fraktionsvorsitzender)